
【　一　般　質　問　】

１．　　　結　　　　　市　野　修　平　　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．子ども・子育て支援

　(1) 子どもの居場所や子ども食堂を増設する考えは

　(2) 若者の居場所を新設する考えは

２．医療・介護

　(1) 特定健診やがん検診の受診率向上について

　　①　成果連動型民間委託契約方式導入の考えは

　(2) 介護給付費を抑制する方策は

３．移住・定住

　(1) 根拠に基づいた政策形成について

　　①　データ等の活用推進について

　(2) 移住・定住の促進について

　　①　シビックプライドの醸成を図る施策は
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２．　 　未　来　　　　伊　藤　知　美　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．健康づくり

　(1) 桑名市健康づくり計画に定める各取り組みの進捗状況について

　　①　健康づくりにかかる施策の展開における身体活動に関する具
　　　体的な取り組みについて市の見解は？

　　②　桑名市健康マイレージの実績及び今後の取り組みは？

　(2) アルコール健康障害対策の推進について

　　①　これまでの取り組みと今後の予定は？

２．地域活性化

　(1) イベントの開催について

　　①　にぎわいを創出するスポーツイベント等を開催する考えは？

３．学校教育

　(1) 道徳教育の成果について

　　①　教科化されてからの成果は？

　(2) 教科書採択の現況について

　　①　教科書展示の在り方について市の見解は？

４．農業施策

　(1) 農業従事者への支援策について

　　①　委託事業者への活動支援策は？

　　②　新規就農者への支援策は？

　　③　農福連携を行っている事業所への支援策は？

３．　フォーラム新桑名　　愛　敬　重　之　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．ＳＤＧｓの理念を踏まえた総合計画の推進について

　(1) ＳＤＧｓの達成状況について

　　①　現時点での市の達成度は

２．次世代モビリティ技術の活用について

　(1) 令和元年以降の自動運転実証実験から

　　①　市で自動運転が実現する可能性は

３．産業誘導ゾーンにおけるまちづくりについて

　(1) 企業誘致の推進に併せた環境整備について

　　①　立地企業の就業者に対する安全・安心な環境整備について

2



４．公明党桑名市議員団  　　森　　英　一　　　(発言時間：45分　発言方法：併用)

１．防災について

　(1) 浸水被害対策の推進について

　　①　冠水センサーを設置する考えは

２．高齢者支援について

　(1) 終活相談の導入について

　　①　終活サポートコーナーの設置について

　(2) 終活の支援について

　　①　エンディングプランの作成を支援する考えは

　　②　終活情報の登録と関係機関との共有について

３．国民健康保険被保険者の負担軽減について

　(1) 高額療養費支給申請手続きの簡素化について

４．まちづくり支援について

　(1) 地域活動のデジタル化を支援する考えは

５．　　桑　輝　会　　　柴　田　理　恵　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．桑名三川商工会に対する補助金について

　(1) 過去と比較し、補助金が減額された理由は

　(2) 減免措置廃止の影響による地代の上昇について、市はどのよう
　　に把握し、考えているのか

　(3) 補助金の現状と今後について、市の見解は

２．防災対策について

　(1) 南海トラフ地震発生による本市の被害想定について

　(2) 被災者が安心して過ごせる避難所にするために

　　①　避難所等での性被害防止対策は？

　(3) 被災者支援システムの導入予定は？

　(4) 個別避難計画の進捗状況は？

　(5) 大災害時における罹災証明書の発行は、どのように進めるの
　　か？

3



６．  　　無　会　派　　 　伊　藤　研　司　　(発言時間：45分　発言方法：併用)

１．桑名・Revolution

　(1) 稼ぐ自治体運営にカジを切っている桑名市の将来への展望につ
　　いて

　(2) 施設一体型小中一貫校について

　　①　必要性に対する市の認識について

７．　　　　結　　　　　服　部　喜　幸　　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．多度学園の開校に向けて

　(1) 地域住民への情報発信について

　　①　今後の説明会はいつ行うのか？

　　②　デジタル技術等を活用した分かりやすい資料の作成状況は？

　(2) 安全・安心な通学に向けて

　　①　地域連携部会で決定あるいは合意されたことは？

　　②　地域連携部会における来年度の主たる検討事項とは何か？

　　③　地域全体で見守る体制を検討しないのか？

　(3) 学校跡地の利活用に向けて

　　①　学校跡地の活用方針は？

　　②　各学校跡地の具体的な利活用の方法をどのように議論するの
　　　か？

　　③　令和５年10月1日に開催した多度地域学校跡地説明会での回
　　　答に修正は無いのか？

２．かわまちづくりの推進について

　(1) 土木施設は名脇役！観光振興の一翼を担わないのはもったいな
　　い。

　　①　慶長の町割を活かした土木施設群を観光施設として活用しな
　　　いのか？

　(2) 水辺空間での多彩なイベント！積極的な活用と一元的情報発信
　　をしないのはもったいない。

　　①　潜在価値の高い水辺空間を積極的に活用する考えはないの
　　　か？

　　②　多彩なイベントを一元的に情報発信する考えはないのか？

　(3) 見た目が大事！良好な景観を活かさないのはもったいない。

　　①　年間を通じた除草を公民連携でできないか？
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８．　　未　来　　　　藤　本　直　子　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．安心して子どもを産み育てられるまち

　(1) 育児パッケージの導入について

　　①　妊娠届出時に配布する考えは

　(2) 妊産婦の支援について

　　①　妊婦健診の公費負担の状況は

　　②　妊産婦の医療費を無料にする考えは

２．魅力あるまち桑名

　(1) スマホアプリ「桑名城探訪」の活用等について

　　①　利用状況は

　　②　更に充実させる施策は

　(2) 桑名城再建についての考えは

　(3) 観光振興策について

　　①　多度峡を有効活用する考えは

３．すべての人が健康に

　(1) 桑名市特定健康診査の受診率向上に向けた取り組みは

４．平和教育について

　(1) 戦争の悲惨さを次世代に伝えていくために

　　①　現在の取り組み状況と今後について

９．フォーラム新桑名　　伊　藤　真　人　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．命を守ることが最優先

　(1) 防災・減災の推進について

　　①　住宅耐震化の現状と今後の方向性について

　　②　水道管耐震化の現状と今後の方向性について

２．こどもを３人育てられるまち

　(1) 小中学校再編計画について

　　①　再編計画策定後の取組内容について

　(2) 就学前施設再編計画について

　　①　計画策定に向けた取組の現状と今後について

　(3) 厚生館保育所の建て替え計画について

　　①　公私連携型保育所の具体的な内容について

　　②　拠点となる公立保育所の配置について

　　③　保護者等への説明予定とその内容について

　　④　公募型プロポーザル方式で行う理由について
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１０．　　桑　輝　会　　　近　藤　奈　歩　(発言時間：30分　発言方法：一問一答)

１．高齢化社会に向けて

　(1) 自治会での若者の負担を減らすために

　　①　家庭ゴミを戸別収集する考えは？

２．光精工コミュニティプラザについて

　(1) 文化ホールの稼働率向上について

　　①　予約方法を変更する考えは？

　　②　駐車場不足の認識は？

３．新型コロナウイルスワクチン接種に係る健康被害について

　(1) 予防接種後健康被害救済制度の現状について

　　①　新型コロナウイルスワクチンによる全国と本市の健康被害の
　　　認定者数を把握しているか？

　　②　制度を利用した市民の人数及び申請から認定までの状況を把
　　　握しているか？

１１．　　無　会　派　　　永　野　元　康　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．観光施策について

　(1) 公民が連携して地域が稼ぐ観光戦略について

　　①　市の認識は？

　　②　今後の戦略は？

２．渋滞の解消策について

　(1) 都市計画道路「島田星川線」の早期着手について

　　①　員弁川に架かる橋を優先して整備する考えは？

３．市の公共工事の入札・契約制度の現状について

　(1) 平成２４年１２月から現在までの１億円以上の契約等について

　　①　契約等の件数と総額は？

　　②　一般競争入札、指名競争入札及び随意契約等（プロポーザル
　　　方式を含む）の各総額と割合は？

　　③　プロポーザル方式の競争性、公平性、透明性、客観性、専門
　　　性の認識について
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１２．　  無　会　派　　   伊　藤　惠　一　（発言時間：45分　発言方法：併用）

１．契約の方法

　(1) プロポーザル方式（随意契約）などの疑義について

　(2) 2012年12月から2024年の現時点のプロポーザル方式などの契約
　　等総額と認識は

２．一般競争入札

　(1) 2012年12月から2024年の現時点の工事、委託、及び物品購入の
　　各平均落札率と認識は

１３．無会派(日本共産党桑名市議団) 多　屋　真　美 (発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．能登半島地震の教訓として

　(1) 災害時における人材確保の課題について

　(2) 避難所対策について

　　①　廃校になる学校を避難所として活用していく考えは

　　②　避難所となる体育館へのエアコン設置の考えは

　　③　避難所運営を行うに当たってのプールの必要性に対する認識
　　　は

　　④　ジェンダーの視点に立った避難所運営となっているのか

２．桑名駅周辺エリアにおける公共施設の再編について

　(1) 桑名駅周辺エリアの公共施設再編に関するサウンディング型市
　　場調査の結果と今後の方向性は

　(2) 桑名駅周辺エリアにおける保育環境の向上について

　　①　厚生館保育所の再整備に当たり公私連携型保育所制度を活用
　　　することに問題点はないのか

３．生活保護

　(1) 生活保護事務の不適切な処理について

　　①　経緯と原因は

　　②　今後の対応策は
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１４．　無　会　派　　　飯　田　尚　人　（発言時間：45分　発言方法：一問一答）

１．桑名市地域防災計画について

　(1) 現在作成中の次期計画について

　　①　重要な課題として検討している項目は何か

　　②　子供、高齢者、障がい者等避難する上で援助が必要な方々へ
　　　の支援策は

　　③　避難所の備蓄品の拡大について

２．子供たちのために

　(1) 小中一貫校の課題について

　　①　学年区分について

　　②　今後の小中一貫校で予想される課題と対応策について

３. 市民のための市役所について

　(1) すぐやる課を設置する考えは

４．オンデマンドバスについて

　(1) 三回目の実証実験の必要性はあったのか

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式
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